

LA UNIDAD DE INSUFICIENCIA CARDÍACA DEL CHUAC RECIBE LA ACREDITACIÓN SEC- EXCELENTE

La Unidad de Insuficiencia Cardíaca del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña recibe la acreditación SEC- Excelente en Asistencia Ventricular Mecánica.

Ideal Gallego: La Unidad Cardíaca del Chuac logra un reconocimiento de excelencia

La Opinión: Los cardiólogos españoles reconocen al Hospital de A Coruña

Sociedad Española de Cardiología: La SEC reconoce la calidad asistencial cardiológica de 34 hospitales españoles



Clasificación

Categorías: